

Palaceños recuerdan a los hermanos Troncoso

Category: Los Palacios

Published: Monday, 12 April 2021 16:05

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 942



Los trabajadores del Museo Municipal en Los Palacios, colocaron una ofrenda floral en el Obelisco que recuerda a los mártires hermanos Enrique y Adrián Troncoso Castro, asesinados por la dictadura batistiana.

La ofrenda fue depositada por Sol Ángel Troncoso Cruz, única hija de

Palaceños recuerdan a los hermanos Troncoso

Category: Los Palacios

Published: Monday, 12 April 2021 16:05

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 942

Enrique y trabajadora del Museo desde su creación.

La actividad es la culminación de una jornada de homenaje a estos jóvenes revolucionarios que fueron asesinados con solo 20 y 28 años de edad respectivamente, sin llegar a conocer la libertad por la que habían luchado.

Un día como hoy 12 de abril se conmemoran 62 años del asesinato del joven revolucionario Enrique Troncoso Castro, miembro del Movimiento 26 de Julio dentro del cual asistía a reuniones, recogía fondos, realizaba actividades de divulgación y otras que lo convirtieron en un elemento peligroso para la guardia rural de Los Palacios. Por ello es obligado a salir del pueblo y trasladarse hasta Moa, en la antigua provincia de Oriente y donde trabajó como engrasador de grúas. Tres meses más tarde hasta allá llega el informe procedente de su pueblo natal, es encarcelado y asesinado el 12 de abril de 1958 junto a otro revolucionario en las cercanías de Sábana, en Maisí, Baracoa.

Sus cuerpos masacrados fueron recogidos por el pueblo, que les dio sepultura en el cementerio local.

Después del Triunfo de la Revolución se confirma su muerte y en el año 1987 sus restos se exhuman y son trasladados a Los Palacios, reposando en el Panteón de los Mártires Palaceños.

En su honor un centro escolar, una CCS y el Molino arrocero de este municipio llevan su nombre.